

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 22. November 2016

Benennung Adolf-Lupp-Platz [SPD]

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat, die Fläche im Flur 5 Zähler 55/14 (Grünfläche vor der Burg Frauenstein mit der Kelter) in Adolf Lupp Platz zu benennen.

Begründung:

Adolf Lupp war ein über die Grenzen von Frauenstein hinaus bekannter Kommunalpolitiker. In seinem nahezu 40-jährigen Mitwirken als Stadtverordneter, Stadtrat und Ortsvorsteher hat er viel für Wiesbaden und Frauenstein erreicht. Um sein Andenken zu würdigen, bittet der Ortsbeirat um die Benennung eines Platzes mit seinem Namen.

Beschluss Nr. 0045

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. IV / 61 z. w. V.
1006 z. d. A.

Weber
Ortsvorsteher